
An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 10.12.2014

Anfrage

Sporthallen-Maßnahmenplan

Münchens Sporthallen sind zum großen Teil zur Zeit der Olympiade 1972 gebaut worden und viele 
von ihnen sind nun nach mehr als 40 Jahren sanierungsbedürftig. Wie in der Süddeutschen Zei-
tung vom 9.12.2014 zu lesen war, sind die Sporthallen oftmals schon so marode, dass überhaupt 
kein Sportunterricht stattfinden kann; entweder fällt daher der Unterricht ersatzlos aus oder aber er
findet an dafür eher ungeeigneten Orten, wie z.B. im Vorraum einer Turnhalle, statt. Einige der 
Sanierungen und auch Neubauten wie z.B. in Freiham finden sich in der kürzlich beschlossenen 
Bauoffensive für die Schulen und im Mehrjahresinvestitionsplan MIP. 

Deshalb Frage ich Sie, Herr Oberbürgermeister:
• Wie hoch ist der Bedarf der Vereine und anderer öffentlicher Nutzer an Hallen sowie an 

Tribünenkapazitäten?
• Reichen die Hallen- sowie die Bühnenkapazitäten aus?
• Sind die vorhandenen Hallen auf dem notwendigen aktuellen Sicherheits- und Technik-

Stand?
• Wie sieht der Zeitplan der Sanierungsmaßnahmen und der Neubau von Sporthallen aus, 

d.h. wann fallen Hallenkapazitäten weg und wann kann man mit Neu- bzw. Wiedereröff-
nungen rechnen? 

• Wie kan sichergestellt werden, dass Ausweichmöglichkeiten für den jeweiligen Sportbetrieb
zur Verfügung stehen?
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